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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO CARLOS HERNÁNDEZ MIRÓN.-Muy buenos días, 

compañeras y compañeros legisladores.  

Vamos a iniciar la cuarta sesión ordinaria del Comité de Atención, Orientación y Quejas 

Ciudadanas y Asuntos Interinstitucionales. Por lo cual solicito a la diputada Gabriela 

Osorio si nos permite fungir como Secretaria y solicitaría que pudiéramos hacer el pase 

de lista por favor.  

LA C. SECRETARIA DIPUTADA GABRIELA OSORIO HERNÁNDEZ.- Por instrucciones 

del diputado Presidente, se procede a pasar lista de asistencia. 

(Pasa lista de asistencia) 

LA C. SECRETARIA.- Presidente, le informo que existen 5 diputados y diputadas 

presentes, por lo cual hay quórum legal para llevar a cabo la sesión.  

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputada Secretaria.  

Considerando la existencia del quórum y siendo las 11:08 horas del 28 de marzo, declaro 

abierta la cuarta sesión ordinaria del Comité. Se lo solicito, diputada, por favor por 

proceda a dar lectura al orden del día.  
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LA C. SECRETARIA.- Se procede a dar lectura al orden del día.  

Orden del día, cuarta sesión ordinaria del Comité de Atención, Orientación y Quejas 

Ciudadanas y Asuntos Interinstitucionales. 

1.- Lista de asistencia y verificación de quórum.  

2.- Lectura y en su caso aprobación del orden del día.  

3.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior.  

4.- Consideración de la versión estenográfica de la reunión anterior. 

5.- Aprobación del informe semestral del Comité de Atención, Orientación y Quejas 

Ciudadanas y Asuntos Interinstitucionales. 

6.- Aprobación del calendario de la primera visita a los Módulos Legislativos de Atención y 

Quejas Ciudadanas a cargo de las y los diputados integrantes de este honorable 

Congreso, I Legislatura.  

7.- Asuntos generales.  

8.- Cierre de la sesión.  

Agrego que se incorpora a la sesión el diputado Héctor Barrera Marmolejo.  

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado. Bienvenido y obviamente hacemos el 

cambio de la responsabilidad de la conducción de la Secretaria.  

Muchas gracias, diputada Gabriela Osorio.  

Diputado Secretario, podemos preguntar si se considera alguna observación con respecto 

al orden del día.  

EL C. SECRETARIO DIPUTADO HÉCTOR BARRERA MARMOLEJO.- Por instrucciones 

de la Presidencia, se somete a consideración si hay algún comentario en relación a la 

orden del día. 

EL C. PRESIDENTE.- Y por lo tanto la votación.  

EL C. SECRETARIO.- Y en dado caso de que no exista comentario alguno, 

procederemos pasar a la votación. Los que estén por la afirmativa de la aprobación del 

orden del día, favor de levantar la mano.  

Los que estén en contra. 
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Abstención. 

Es cuanto, diputado Presidente.  

EL C. PRESIDENTE.- Aprobado por unanimidad. Gracias, diputado Secretario.  

Los puntos 1 y 2 fueron aprobados por tratarse del pase de lista y la aprobación del orden 

del día.  

Solicito, diputado Secretario, podamos desahogar el punto 3 y el punto 4 en un solo acto.  

EL C. SECRETARIO.- Con todo gusto, diputado Presidente.  

Por instrucciones de la Presidencia y por economía parlamentaria, se somete en votación 

económica la aprobación de la dispensa de la lectura del acta y de la versión 

estenográfica de la sesión anterior. Quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo.  

Por la negativa.  

Abstención.  

Mayoría por la afirmativa, diputado Presidente.  

EL C. PRESIDENTE.- Continuamos con el mismo desahogo por favor.  

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, se somete a votación 

económica si es de aprobarse el acta y la versión estenográfica de la sesión anterior. 

Quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo.  

Negativa.  

Aprobada por unanimidad, diputado Presidente.  

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias diputado Secretario. Considerando que fue 

aprobada la dispensa y la lectura del acta y la versión estenográfica de la sesión anterior, 

está a su consideración dichos documentos, que como ya mencioné les fueron 

entregados con antelación. 

¿Alguien tiene algún comentario, algún diputado o diputada? 

Al no haber intervención le pido por favor diputado Secretario, que consulte en votación 

económica si es de aprobarse en un solo acto y en sus términos, el acta y la versión 

estenográfica de la sesión anterior.  

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la presidencia se procede a desahogar el 

punto número 5 del orden del día, el cual es la aprobación del informe semestral del 
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Comité de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas y Asuntos Interinstitucionales. Los 

que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.  

Negativa.  

Abstenciones.  

Mayoría por la afirmativa, diputado Presidente.  

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario. 

Procedemos al punto número 5 del orden del día, por favor. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia se somete en votación 

económica, la aprobación en sus términos del primer informe semestral del Comité de 

Atención, Orientación, Quejas Ciudadanas y Asuntos Interinstitucionales. Quienes estén 

por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.  

¿Por la negativa? 

¿Abstenciones?  

Por unanimidad, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario. 

Quiero hacer mención, también para la versión estenográfica, que se incorpora a la sesión 

la diputada Guadalupe Chávez. Bienvenida, diputada. 

Compañeras y compañeros legisladores, tengo un discurso mucho muy breve, que 

solamente voy a resaltar algunos aspectos con respecto a las actividades que hemos 

tenido en el Comité, destacando que se han atendido más de 65 quejas en este periodo, 

se han atendido satisfactoriamente el 72 por ciento, quedando en trámite sólo el 22 por 

ciento. 

Obviamente se han atendido situaciones que tienen que ver con cáncer de niños, una 

serie de movilizaciones al Congreso de la Ciudad de México, que en mi carácter de 

Presidente, hemos atendido obligadamente y con mucha responsabilidad. Entonces es 

esta la parte que hemos nosotros venido desarrollando. 

De igual manera, se incorpora de manera digital la información y este breve resumen de 

manera digital a sus correos, en la lógica de estar obviando papel, obviando documentos, 

que a veces solamente van engrosando los folders que nos entregan, pero es esta la ruta. 
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Se ha atendido de manera puntual las demandas de la ciudadanía que ha venido 

directamente aquí al Congreso de la Ciudad de México. 

Solamente quisiera hacer mención también de este informe semestral, como lo 

comentaba, nos lo mandata la propia Ley Orgánica y obviamente también la Ley de 

Acceso a la Información y se le ha dado curso. 

Diputado Secretario, por favor, si pasamos al siguiente punto del orden del día. 

EL C. SECRETARIO.-  Con todo gusto, diputado Presidente. 

El siguiente punto del orden del día es la aprobación del calendario de la primera visita a 

los Módulos Legislativos de Atención y Quejas Ciudadanas a cargo de todos y cada uno 

de los diputados de este primer Congreso de la Ciudad de México. Los que estén por la 

afirmativa en relación a la aprobación del calendario, sírvanse manifestarlo levantando la 

mano.  

¿Negativa?  

¿Abstenciones? 

Por unanimidad, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario. 

Pasamos por favor al siguiente punto del orden del día. 

EL C. SECRETARIO.-  Por instrucciones de la Presidencia, se somete a votación 

económica la aprobación del primer calendario visita a los módulos legislativos de 

atención ciudadana. Ese tema ya pasó, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Muy bien. 

Debido a que el último punto del orden del día obviamente refiere a asuntos generales, 

preguntaría, compañeras y compañeros legisladores, si hay algún punto en temas 

generales. 

De no ser así, agradezco mucho la intervención de todas y todos ustedes en esta 4ª 

sesión y obviamente siendo las 11 horas con 16 minutos, damos por concluida la 4ª 

sesión del Comité de Atención, Orientación, Quejas Ciudadanas y Asuntos 

Interinstitucionales. Muchas gracias, compañeras y compañeros. 

 


